

Das Friedenslicht kommt an

Sondershausen. Das Friedenslicht ist Zeichen für Freundschaft, Gemeinschaft und Verständigung aller Völker. Mit dem Entzünden und Weitergeben des Friedenslichtes wird an die weihnachtliche Botschaft erinnert. Um möglichst vielen Menschen das Friedenslicht aus Bethlehem bringen zu können, organisiert die Kreisjugendfeuerwehr Sondershausen zusammen mit dem evangelischen Pfarramt Sondershausen zum ersten Mal eine Übergabe. Das Friedenslicht wird am Samstag, 21. Dezember, durch eine Delegation beider Veranstalter auf dem Marktplatz in Sondershausen eintreffen und anschließend in die Trinitatiskirche gebracht. Ab 11.45 Uhr wird es einen festlichen Akt zur Übergabe geben, zu dem alle Interessierten eingeladen sind. *red*